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War ja auch nicht anders zu erwarten.

Ich würde behaupten, unser Königstransfer darf max. ne Million kosten. Und das auch nur unter
Zähneknirschen. Mit der Hoffnung, mich zu verschätzen. Aber denke, das wird so die
Größenordnung sein, die wir stemmen können. Vielleicht 1,5 unter Druck und Zwang.
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